



Coyoacán, a 11 de junio de 2025

Boletín: COY/DCS/079

## A UN AÑO DEL MUNDIAL, HACEMOS OBRAS QUE PERDURAN: GIOVANI GUTIÉRREZ

- *El alcalde de Coyoacán hace énfasis en las tareas de seguridad, servicios urbanos y obras que se llevan a cabo con miras al Mundial de Fútbol 2026, el cual se inaugurará exactamente en un año en el estadio Azteca, hoy estadio Banorte.*
- *"Estamos haciendo obras, no sólo para la Copa del Mundo, sino obras que perduren para las y los vecinos de Coyoacán", señala Gutiérrez Aguilar.*
- *Estaremos a la altura de un evento de talla internacional. Coyoacán recibirá a todas y todos con los brazos abiertos y, a un año, hay que destacar que Coyoacán es la sede.*

A un año de que suene el silbatazo con el que dará inicio la Copa Mundial de Fútbol 2026, Coyoacán se alista para recibir a los millones de turistas que estarán en el país, con acciones, obras y servicios de calidad y permanentes "porque los trabajos que hacemos no son sólo para cuatro o cinco partidos de fútbol, sino son acciones permanentes", dijo Giovani Gutiérrez Aguilar, alcalde de la demarcación.

"Estamos muy comprometidos con hacer de Coyoacán el mejor lugar para quienes viven aquí y para quienes nos visitarán con miras a la Copa del Mundo. Se recibirán aproximadamente a cinco millones de personas y cientos de miles de ellas estarán aquí en Coyoacán, porque Coyoacán es la sede.

Nuestro compromiso de trabajo y de obras es para emprender acciones permanentes. Estamos dedicados a mantener a Coyoacán como el corazón cultural de la capital y del país. Esto es lo que nos motiva a seguir imparables", dijo Gutiérrez Aguilar.

Este miércoles el Alcalde de Coyoacán puso en marcha el dispositivo de chatarrización número 50, con el cual se mantiene este plan de recuperación de espacios públicos con el que se ha puesto agenda en la ciudad de México, con el fin de retirar de la calle vehículos abandonados, los cuales se convierten en focos de infección, fauna nociva, basura y que son utilizados por personas dedicadas a actividades delictivas, comentó.

Giovani Gutiérrez dijo que la Copa del Mundo, a celebrarse en un año, nos compromete a redoblar los esfuerzos para las tareas en las que la alcaldía tiene competencia como los servicios urbanos, el reordenamiento, las obras, la seguridad -tarea compartida con el gobierno central- y el turismo.

Es por ello que agradeció el trabajo que se ha hecho en materia de seguridad gracias a la coordinación con las fuerzas armadas federales que acompañas todas las acciones para recuperar espacios, retirar las "chelerías" ilegales y para los recorridos de seguridad que se llevan a cabo en las zonas de mayor incidencia delictiva.





Acompañado por Aurora Monserrat Cruz Ramírez, directora general de Seguridad Ciudadana, así como por Roberto Sánchez Lazo, director general de Asuntos Jurídicos y Gobierno, el alcalde dijo que las acciones que se realizan no sólo comprenden la primera milla alrededor del estadio Azteca, sino que son trabajos que se efectúan en distintos puntos para atender al turismo nacional y extranjero, pero, sobre todo, para atención a las y los vecinos.

Al respecto, Roberto Sánchez Lazo dijo: “Además de la primera milla, que comprende el pueblo de Santa Úrsula y la colonia Pedregal de Santa Úrsula, entre otras, llevamos a cabo obras que van a perdurar, también con acciones que nos ayudan a mantener el orden, la limpieza y la seguridad”.

Aurora Monserrat Cruz, directora general de Seguridad, comentó que las acciones de “chatarización”, como la emprendida este miércoles, suman ya 50 con las que se ha liberado el espacio público y que incluyen: cinco mil 284 aparcamientos; mil 142 vehículos remitidos a depósitos vehiculares; atención a cuatro mil 250 reportes en SUAC atendidos y más de nueve mil 500 visitas oculares.

“Seguimos imparables emprendiendo numerosas acciones que mejoran por completo el rostro de nuestra querida alcaldía. Recibiremos dentro de un año la Copa Mundial de Fútbol, evento que emociona a las y los coyoacanenses.

Estaremos a la altura de un evento de talla internacional. Coyoacán recibirá a todas y todos con los brazos abiertos, seguros de que podrán disfrutar de su estancia en la mejor alcaldía no sólo de la capital, sino del país porque Coyoacán reúne historia, cultura, tradición, arte, gastronomía, deporte, diversión y crecimiento económico. A un año, quiero destacar que Coyoacán es la sede y llevaremos en alto el nombre de México.

\*\*\*000\*\*\*

